



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Madagascar

Question écrite n° 76165

## Texte de la question

Mme Marie-Thérèse Boisseau attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères, de la coopération et de la francophonie sur la situation préoccupante qui règne à Madagascar, après six mois de crise politique. Les effets immédiats sur la population malgache se font cruellement sentir. La situation humanitaire et sanitaire réclame l'urgence d'une solution politique acceptable pour toutes les parties et conforme aux principes démocratiques. Parce que la France entretient avec l'île des relations privilégiées et amicales, il convient de tout faire pour réconcilier le pays et pour restaurer la paix civile. Aussi, lui demande-t-elle, dans la situation actuelle, de bien vouloir lui indiquer les initiatives qu'il entend prendre afin de favoriser la démocratisation de Madagascar.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Thérèse Boisseau](#)

**Circonscription :** Ille-et-Vilaine (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 76165

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères, coopération et francophonie

**Ministère attributaire :** affaires étrangères, coopération et francophonie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 17 juin 2002, page 2524